

Rotary Yachiyo



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22 年度国際ロータリーテーマ

「奉仕しよう

みんなの人生を豊かにするために」

2021-22 年度クラブテーマ

「立ち向かおう！」

ロータリアンの総意を結集して」

週報 第2636回

2021年12月10日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事 テーマ：そして過去を振り返る～週報について～
担当：クラブ広報委員会 卓話者：稻山雅治会員

次回例会 テーマ：直前会長幹事慰労会・新入会員歓迎会
12月17日 担当：親睦活動委員会／SAA

◆◆◆◆第2635例会◆◆◆◆

司会 田村隆治

「君が代」「奉仕の理想」

会長挨拶 会長 江頭泰利

皆様こんにちは。お変わりありませんか。早くも、12月に入りました。いわゆる”師走”になりますが、また新たに変異株「オミクロン株」が南アフリカで発見され、既にヨーロッパを中心に伝播しているようです。日本はご承知のように感染者数が低く抑えられており、年末年始に向け、ようやく今までの規制が解除され、ご家族や友人との再会を、心待ちにしておられる方々に水を差すような事態になっています。政府も11月29日には全世界からの、外国人の新規入国の停止、その後一部邦人の帰国需要について配慮する等を発表し、期間は11月30日から12月31日までの1ヶ月間となりました。

このような中、八千代ロータリーは引き続き、会員の皆様にご負担をおかけしますが、感染防止に今まで同様、最善を尽くし、体温、体調の報告等既に決められたことを遵守のうえ、活動してまいります。

すでに、空港検疫で2名の「オミクロン株」の感染者が出ており、「オミクロン株」そのものの解明はこれからですので、徹底した感染防止をよろしくお願ひいたします。

11月の理事会で、承認いただきました八

千代社会福祉協議会への寄付について、同協議会の綱島会長様、村田常務理事様にご面談し、12月10日（金）の例会の中で、贈呈式を執り行うことをお伝えいたしました。八千代福祉協議会では協会宛ての寄付は、通常次年度まで預り金として保管し、翌年度に予算化して処理する方式が採られるが、八千代ロータリーとしては、協会で実施している「ふらっとホーム事業等」は、食事等に困っている方に一刻も早くお届けしたい旨をお伝えし、協議の結果、協会の役員方々と、4ふらっとホーム等の司会の役員の方々をお招きして、直接お渡しすることにしております。よろしくお願い申し上げます。

本日は次期の杉年度の理事役員の承認をはかる年次総会です。杉会長エレクト、中村副幹事が練りに練った人事案件です。どうか皆様のご理解が得られることを祈念申し上げます。無事に理事役員が承認されると、江頭、鈴木幹事年度も折り返しに入ります。クリスマス家族会が開けず会員だけの忘年会となります。新年以降も数々の案件を抱えています。どうか「オミクロン株」の感染が何とか防げないか気をもむばかりです。

表彰

米山功労者メジャードナー10回 佐野忠信会員
マルチフル5回 栗原 稔会員
マルチフル5回 渡邊敏美会員
マルチフル5回 松戸英雄会員

幹事報告

幹事 鈴木利雄

- 八千代商工会議所から令和4年新春講演会・新春賀詞交歓会の案内が来ています。
- 1/12(水) 市民会館小ホール
- 1部 15:00～新春講演会 北川正恭氏
- 2部 16:40～上代会頭ご挨拶
- 参加希望の方はお声がけ下さい。12/15〆
- 12/10の例会で、ふらっとホーム大和田・緑が丘・グリーンヒル八千代台と、米本コミュニティースペースほっこりの4団体へ寄付金贈呈式を行います。
- 12/10理事会開催

お祝い

本人誕生日：谷田貝彰会員
夫人誕生日：谷田貝彰会員・佐野忠信会員

例会行事 年次総会

司会 鈴木利雄

本日の出席者は46名で細則の第5条第3節の規定に基づきまして総数の1/3以上の参加を得てありますので年次総会の成立を宣言させて頂きます。議長はクラブ細則の第4条第1節により会長が務めます。

議長 江頭泰利

クラブ細則の第5条第1節により、ただ今から八千代ロータリークラブ 2021-22年度の年次総会を開催致します。本日の議案は1点です。杉次年度会長よりご説明頂きます。

次年度会長 杉 昶

第1号議案：次年度役員理事選任案

役員6名、理事8名選任案を発表致します。
(理事会にて承認済・敬称略)

【役員】

会長	杉 昶
直前会長	江頭泰利
会長エレクト	君塚欣也
副会長	飯生高一郎
幹事	中村賢治
会計	齋藤敏夫
S A A	浅野正幸

【理事】

杉山智基 (クラブ管理運営)
市原正男 (会員増強)
飯田明彦 (公共イメージ)
安宅照男 (ロータリー財団)
遠藤章雄 (奉仕プロジェクト)
池田 建 (親睦活動)
佐久間勇治 (米山記念奨学会)
中島貞好 (プログラム)

議長 江頭泰利

第3号議案を承認頂ける方は拍手をお願い致します。全会一致と認め可決致します。

以上をもって議長の役を終わらせて頂きます。新役員理事のご活躍を期待するとともに会員のご支援ご協力をお願い致します。

次年度会長 杉 昶

人事案を承認頂き、ありがとうございました。快くお引き受け頂きました皆さま誠にありがとうございます。どうぞよろしくお願い致します。

この度、まさかの私が次期会長に選任されたこと、重く受け止め皆さんと一緒にロータリーを学び、ロータリーを楽しんでいきたいと思っております。

これからお話を事を、ここにおられる方の半分に「自分もうそつかな」と感じて頂けるとありがたいと思いますし、あの半分の方には「私はそういう人を教育してあげようかな」と思って頂けると、これもまたありがたいと思います。半分半分です。

みなさん「パレートの法則」はご存知でしょうか。東大生が100人集まつた時、2割は優秀、6割はそこそこ、2割はちょっと難しい。という極端な例で、社会全般に通用する法則です。私の言う半分半分はパレートの法則とは異なりますが、私がテーマとして掲げている事に対して、半分の人は私もそつかな、もう半分の人は自分もそつかな教えてあげようかなという気持ちになって頂ければありがたいと思っています。

外部のロータリアンからよく言われるのが八千代クラブは会員が多く良い(強い)クラブですねと言われます。良い(強い)クラブか弱いクラブかの判断基準は私には分かりませんが、



いざれも他クラブのロータリアンが判断することあります。一つ言えることはロータリーにはロータリーの目的(Object of Rotary)があります。そこには奉仕の理念を奨励し、これを育むことにあるとして、具体的に4箇条の項目を奨励しております。

この目的に沿った活動をすることと「奉仕の理想」の歌を声高らかに歌えるクラブが客観的に見て良い(強い)クラブであると自負して良いと思っています。そのためには、私のテーマはロータリーを学び、語り、奉仕を実践していこう。英語で言えば

Think together, for future ですね。わたしは、ここに「楽しんで」を入れたいと思っています。会員増強も必要ですがクラブの質の向上を継続していくことはもっと大切なことと思っています。私のロータリーについての考え方にはクラブ入会当時と現在では大きく違ってきました。クラブ活動計画書の冒頭に書かれている、ロータリーの目的、四つのテスト、ロータリアンの行動規範などただなんとなく読んでいる程度でした。クラブ出席の時はみんなと話をして昼食をとり、ゴルフの話をして帰るだけでしたのでロータリーの心(奉仕の理念)は全く身についていません。しかし今は、ロータリクラブは各人それぞれの役割分担がありますが、長幼の序を重んじつつも上下関係がなく互いに尊重し合って人間力を高める場所であると認識しロータリーの心(奉仕の理念)を身につけたいと思っています。

そのきっかけは過去3年間に RC RLI DL 研修会に参加させて頂いたことです。

私は2012年1月23日に当時の会長佐野忠信会員から卒業のないと書かれた入会賞状を頂いて以来約10年になります。ロータリーに入会して10年経つわけで外のロータリアンなら誰が見てもこの人はロータリーを分かっている人だと思うでしょうね。私が入会したときはロータリー歴の長い人はそうだろうなと思っていましたし、さすが我が八千代ロータリークラブの多くの方はロータリーをよくご存じでした。入会時いろいろな場面で教わることが多かったです。しかし、それはその場その場での対応でありロータリーを広く見た中での繋がりが分かりませんでした。即ち、私自身はクラブでいろいろな活動をさせてもらいましたがその活動の意義、この活動が何にどのように奉仕したのか、またクラブの寄付や個人の寄付をするがそれらはどのように使われているのかなど、更にはロータリーの言葉の一部ですが、例えば超我的の奉仕、最もよく奉仕する者は最も多く報いられる、ロータリーの歴史、ロータリーの理念、ロータリーの使命、ロータリーと倫理、ロータリーの目的、ロータリーの行動規範、四つのテスト、など頻繁に聞き、文字で見たりはしましたが十分理解できていないことが RLI の研修で少しづつではありますが分かり始めました。

外部の人からロータリーは何をしているところですかと問われたら皆さんはどのように答えますか。うまく説明できれば RI から発信されて久しい会員増強に繋がると考えております。

八千代ロータリークラブ「ビジョン 2030」に齟齬をきたさない活動するためにも中長期目標の4,クラブ研修でクラブの先輩達からロータリーを学び、語り合いましょう。そのためには年度の奉仕活動を含めて「クラブ戦略計画特別委員会」、理事会に諮り具体的な活動方法を検討し実践していきたいと思っています。

最後になりますが、皆様におかれましては私と中村幹事にご教示ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。

次年度幹事 中村賢治

次年度幹事を務めさせて頂く中村です宜しくお願ひ致します。

まずは快く引き受けて頂きました理事、役員の皆様に感謝申し上げます。そして宜しくお願ひ申し上げます。

一昨年、昨年、今年とコロナの影響で通常にロータリーの活動が出来ず残念に思います。ただ通常に例会や旅行、飲み会が出来るのは凄く貴重な事だと気づかされた気がします。次年度は通常に例会が行われる事を切に願っております。

杉次年度会長とは佐野会長、橋本幹事年度入会の同期で次年度は丁度10年目を迎えます。ロータリークラブではやっと中堅くらいでしょうか。当時杉次年度会長は大型新人と言われ、私は態度のテカイ新人で2人とも意味は違えど大きい事は共通していますね。

杉次年度会長とは入会2年目の親睦委員会で一緒にいました。委員長が杉次年度会長で委員は遠藤会員、宮田会員、小村会員と私でした。今考えれば会長経験者ばかりの凄いメンバーでした。1年間どうなるかと思っていたら、これが意外とスムーズに進みました。ベテラン会員の方々が率先して動いて下さり、分からぬ事やダメな事を色々御指導頂き大変勉強になったと思っております。この形に習い杉次年度会長はロータリークラブ、八千代クラブをもっと学んで頂きたいという事で若手を中心に委員長になってもらい、ベテラン会員の方にサポートをして頂きたいと考えておりますので、よろしくお願ひ致します。ロータリークラブ、八千代クラブをもっと知りロータリーでの活動に役に立てて頂きたいと考えております。

私も一緒に学んで行きたいと思っておりますので御指導の程宜しくお願ひ致します。

最後に八千代ロータリークラブでは同期の会長、幹事は初ではないでしょうか。初物という事で失敗を恐れず邁進して行きたいと思っております。会員の皆様方には今までと変わりない御指導、御協力をお願ひし次年度

幹事の挨拶とさせて頂きます。

次年度会長推薦者 上代修二会員

2013年佐野会長と橋本幹事年度の入会と思い出しました。入会を希望されると聞き、お会いしましたが、果たしてこんな田舎のクラブに大企業の社長経験者に入つて頂いても大丈夫だろうかと思い、少し様子を見させて頂いた記憶がよみがえって参りました。しかしながら、入会後は順応性が良く、やはり大企業の社長を務めてきた方は順応性を兼ね備えていて、プロジェクトYなどの様々な事に積極的に関わって頂きました。ロータリーを理解しようという努力も非常に見受けられ、本当にいい人に入つて頂いたと思っておりました。次年度10年目に会長となるわけですが、おそらくコロナも終息すると思うところであります。来年の7月にはきっと大丈夫だろうと思つております。そうしますと、例会も通常通りに開催され、中止になつてはいた様々なイベントもできるようになると思つますので、中村さんと力を合わせて、牽引していってもらえるとありがたいと思つます。

今日は、杉さんでも緊張するんだな、と感じました。冒頭に敬称略と言ひながら「さん」や「様」を付けたり、気合の入つた挨拶の中にも非常に緊張した感じが致しました。そういう面で、改めて親しみを感じています。

また、中村さんも、こんなにすごい挨拶ができるんだな、と思つました。隣にある郵便局の局長は私の甥ですが、同級生です。うちの甥っ子はあんな挨拶ができるかなといひながら聞かせて頂きました。来年7月からの新年度では思いのたけをぶつけて活動して欲しいと思つます。ただ、最近ロータリーは安易な方向に走りすぎていると感じる事もあります。変えるべきか変えざるべきか、根本的なものはしっかりと頂ければと思つます。大いに奉仕した人が、大いに報われると言ひますが、あの言葉が1番嫌いで、報われるために奉仕しているわけではありません。ひとりでに自分たちが普通に奉仕していくのだろうと思っております。杉さんと中村さんの年度がいい年になります事をお祈りして激励のことばと致します。

激励の言葉 パスト会長 市原正男

我がクラブでは慣例として、年次総会のタイミングで次の次の会長を口説き落とさなければ

近隣クラブ例会日

火曜日	四街道R.C
火曜日	八千代中央R.C
水曜日	習志野R.C
水曜日	佐倉中央R.C
木曜日	佐倉R.C
木曜日	習志野中央R.C

例会場

四街道ゴルフクラブ
ウィッシュトンホテル・ユーカリ
習志野商工会議所会館
第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オリベート
フランス料理 シェ・ムラ
習志野商工会議所会館

■クラブ広報委員会 委員長:稻山雅治 副委員長:浅野正幸 委員:山崎克巳 久土地剛
■出席委員長 日下部良夫 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

なりません。実は杉さんに、会長になってくださいと口説いたのは私でございます。最初にそろそろ役員をやって頂けませんか?と話しましたら、今から幹事をやって、その何年後かに会長に、なんて言ってたら死んじやうよ。と言われ、幹事をやらずに会長をされた方もいますから、いきなり会長をやってもらえませんか?と、何度かお話して口説き落とすことが出来ました。会長就任までまだ半年ありますので、もう少し充電して頂きたいと思います。「頑張って」とは言いたくありませんので、頑張らずにリラックスして55名の会員のうちのひとりというような、軽い気持ちで会長職をお勤め頂くとクラブもうまくいくのかなという気がします。これから杉会長エレクトと中村副幹事、役員の皆さまのご健勝を祈念して激励の言葉と致します。

司会 鈴木利雄

只今をもちまして、2020-21年度年次総会を終了致します。皆さまご協力どうもありがとうございました。

~ニコニコ BOX~

¥40,000-

☆年次総会よろしくお願ひ致します☆

杉・中村・江頭・鈴木利雄・君塚欣哉・上代江口・久土地・菊川・三井・市原・風間・杉山日下部・山浦・中島貞好・宮田・飯生・橋本朝戸・池田

☆1年間ありがとうございました。

勝田台会参加宜しくお願ひ致します。櫻井☆大勢の皆様から誕生祝いをして頂き

ありがとうございました。宮野

☆宮野会員先週はお気遣い頂き

ありがとうございました。安宅

☆今年度ももう折り返しですね。稻山

☆バッジを忘れてしましました。君塚桂一

☆師走です。頑張りましょう。中島仁

☆多神教の日本に生まれて幸せです。

両親に感謝しよう。佐野

☆11月26日欠席しました。遠藤

☆欠席しました。及川

☆前回欠席しました。石渡

~友愛 BOX~

¥12,000-

☆コロナにかららず無事です。谷田貝彰

☆妻の誕生日にきれいなお花

ありがとうございました。佐野

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
12/3	55	50	46	92.00

12月のロータリーレート 1ドル¥114-